

Kooperation zwischen MOBA Mobile Automation AG und RUTHMANN schafft innovatives Steuerpult

Die MOBA Mobile Automation AG und RUTHMANN – der bekannte LKW-Arbeitsbühnen-Hersteller - haben gemeinsam ein neues, revolutionäres, modulares Steuerpult für Hubarbeitsbühnen entwickelt: das MCP. Das zukunftssichere modulare Konzept bietet zahlreiche Möglichkeiten, ein Steuerpult flexibel konfigurieren zu können. Durch seine besondere Wandelbarkeit ist das MCP somit ein wahres Chamäleon unter den Steuerpulten. Unter dem Namen ‚Cockpit‘ bekannt, sorgt das individuell an RUTHMANNs STEIGER[®]-Steuerungen angepasste Bedienpult für maximale Benutzerfreundlichkeit und Sicherheit im Arbeitskorb.

Limburg, 14. September 2016

Professionelle Lösung durch langjährige Expertise

Konstruktions- und Entwicklungsleiter bei RUTHMANN, Dr.-Ing. Nico Krekeler, ist mit dem Resultat der intensiven und partnerschaftlichen Zusammenarbeit mit MOBA sehr zufrieden: „MOBA ermöglicht durch das mit uns entwickelte modulare Konzept eine professionelle Lösung, die in den diversen STEIGER[®]-Baureihen und –Modellen Verwendung findet. Kontinuierlich optimiert, vereinen die leistungsfähigen STEIGER[®] Steuerungen höchste Sicherheit, einfache Bedienung und jederzeit verfügbare Fahrzeug- und Arbeitsbühnen-Informationen.“

Praxisoptimierte Anwendung dank speziell entwickelten Features

Dank modularer Bauweise lassen sich alle Komponenten jederzeit unkompliziert austauschen. Patentierte Technologien, wie ein kontaktloser Joystick, sparen im Austauschfall zusätzlich Zeit und erhöhen die Servicefreundlichkeit des Pultes. Neben der Hardware ist auch die Software für eine langfristige Nutzung konzipiert. Mittels integrierter USB-Schnittstelle können jederzeit Software-Updates eingespielt werden. Solch zeit- und kosteneffiziente Upgrades steigern nicht nur die Langlebigkeit des Systems, sondern tragen auch maßgeblich zur Verkürzung von Wartungszeiten bei, was zu einer Reduzierung der After-Sales-Kosten bei RUTHMANNs STEIGER[®]-Kunden führt. Speziell entwickelte Features machen das Pult zu einem wahren Alltags-Helden für den Nutzer. Darüber hinaus verringert das ultraleichte „Backbone“, eine robuste und vibrationsfeste Aluminiumkonstruktion, die wie ein Rückgrat alle Gehäuseteile miteinander verbindet, das Eigengewicht und erlaubt eine höhere Zuladung im Korb. Die im Pult integrierte Elektrounterverteilung macht einen Schaltschrank überflüssig und spart somit zusätzlich Gewicht, Platz, Aufwand und Kosten.

Erfolgreiche Zusammenarbeit mit Innovationskraft

In enger Kooperation wurde das Steuerpult auf RUTHMANNs Bedürfnisse hin optimal entwickelt. Die Individualisierbarkeit der Steuerpult-Beschriftungsfolien ermöglicht sprachenspezifische und/oder kundenspezifische Beschriftungen des Pultes, wenn die Funktions- und Info-Tasten oder den Joystick individuell programmiert worden sind. Boris Zils, Produktmanager (MCP) bei der MOBA Mobilen Automation AG, weiß die professionelle Zusammenarbeit sehr zu schätzen: „RUTHMANN hat mit seinen Ideen und hohen Anforderungen maßgeblich dazu beigetragen, diese Innovation voranzutreiben. Aus langjähriger Expertise beider Parteien und der gemeinsamen Leidenschaft für Technik ist somit ein erstklassiges Pult entstanden.“.

Laut Entwicklungsleiter Nico Krekeler entwickelt RUTHMANN „mit dem größtmöglichen Kundennutzen im Blick bereits seit Jahrzehnten komplexe Steuerungstechniken mit hauseigenem Know-How“. Der gegenseitige Wissenstransfer eröffnete MOBA dabei tiefe Einblicke in die Anforderungen des Maschinenherstellers. Diese gebündelte Innovationskraft und ein kontinuierlicher Austauschprozess ermöglichten ein zukunftsweisendes System. Im Fokus der Zusammenarbeit stand dabei jederzeit das gemeinsame Ziel, einen neuen Maßstab in der Branche zu setzen.

Hausinterne Entwicklung und Fertigung für zukunftssichere Technologien

Die zielgerichtete Verbindung aus hausinterner Entwicklung und Fertigung bei der MOBA Mobilen Automation AG schafft die ideale Voraussetzung für einen schnellen Übergang zur Produktion. Kurze Kommunikationswege, eine effektive Prozessoptimierung und die gewohnte Professionalität der Fertigung beschleunigten die Entwicklungszeit des Systems um ein Vielfaches und erhöhten somit seine Rentabilität.

ENDE PRESSEMITTEILUNG

MOBA Mobile Automation AG

Als Global Player und mit mehr als 40 Jahren Erfahrung entwickelt und fertigt die MOBA Mobile Automation AG Automatisierungstechnologien für die mobile Baubranche. Das Streben nach Innovation zieht sich wie ein roter Faden durch ihre Arbeit. Mit einem Premium-Service werden so hochgesteckte Ziele gemeinsam mit kompetenten Partnern angegangen und realisiert. Das Ergebnis sind praxisoptimierte, zukunftsorientierte Lösungen, die die Branche nachhaltig verändern.

RUTHMANN GmbH & Co. KG

Als Marktführer für Hubarbeitsbühnen setzt RUTHMANN mit STEIGER® Arbeitsbühnen immer wieder neue Maßstäbe am Markt. Die Marktposition erhält sich das Unternehmen durch ständig optimierte Leistungsdaten und nützliche Innovationen seiner LKW-Bühnen, bereits seit der Geburtsstunde von STEIGER® in 1954. Systematisches, kundenorientiertes Denken und Agieren, jahrzehntelange wertvolle Erfahrung und umfassendes personelles wie technisches Know-How machen die RUTHMANN GmbH & Co. KG zu einem leistungsstarken und zuverlässigen Partner.

Pressekontakt:

MOBA Mobile Automation AG
Markus Schmitt
Kapellenstraße 15
65555 Limburg
Tel.: 06431-9577-287
E-Mail: marketing@moba.de
www.moba.de
www.moba-automation.com